



Viel zu früh bist
Du von uns gegangen.
Dich verlieren war so schwer,
Dich vermissen noch viel mehr.

In tiefer Trauer geben wir bekannt, dass unser lieber Sohn,
Bruder, Neffe, Onkel, Schwager und Cousin, Herr

Mario Wendl

am Samstag, dem 25. März 2017, viel zu früh,
im 30. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir verabschieden unserem lieben Mario am
Freitag, dem 9. Juni 2017, um 14 Uhr
nach feierlicher Einsegnung in der Aufbahnhalle
des städtischen Friedhofes Hollabrunn und geleiten ihn
zu seiner Ruhestätte im Familiengrab.

In ewiger Liebe und Dankbarkeit

Andrea und Alfred

Mutter und Vater

Martin, Roland, Rene, Christian

Geschwister

Elisabeth, Silvia, Erwin, Alexander, Bernhard,

Herbert, Rudi, Johann, Martin, Ramona

Tanten und Onkel

Wolfgang, Nicole, Kerstin, Claudio, Markus

Cousinen und Cousins

Marvin

Neffe

Im Namen aller Verwandten und Freunde